

QUAND KIMBERLY VEUT NOUS FAIRE DANSER LA SAMBA

Nous venons d'avoir la confirmation que Kimberly Clark a bien cherché à céder une partie de son activité tissu hors Amérique du Nord. Selon la presse une cession aurait été acceptée pour 3.5 Milliards de dollars. La communication du groupe parle d'un « partenariat » avec Suzano. Difficile de connaître aujourd'hui la nature réelle de ce « partenariat », avec 51% pour Suzano et 49% pour KC, ce « partenariat » est déjà déséquilibré.

Nous avons aussi l'information d'une date à mi 2026 qui serait l'aboutissement du processus de cession selon notre interprétation. Mais

qu'en sera-t-il après tout cela ? Nous devons avoir des réponses précises sur ce « partenariat » de la part de la direction. Nos objectifs dans un premier temps seront de comprendre au mieux la situation et ses impacts sur les sites français et notamment celui de Sotteville-lès-Rouen ainsi que ses salariés.

Si vous avez des questions ou des réflexions sur ce sujet n'hésitez pas à venir échanger avec nous.

La communication du groupe parle d'un « partenariat » avec Suzano. Difficile de connaître aujourd'hui la nature réelle de ce « partenariat » (...)



**RESTONS
VIGILANTS ET
MOBILISÉS.**